



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS GORDO PÉREZ, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, presenta las siguientes pregunta para que le sean contestada por escrito.

La provincia de Segovia en el momento actual dispone de un bajo desarrollo industrial. En la ciudad de Segovia y su entorno periurbano se concentra las escasas actividades industriales que impulsan la actividad económica. El polígono industrial más importante, por número de empresas instaladas, del orden de 130 empresas, es el polígono industrial "Nicomedes García", situado a 8 km. de la ciudad de Segovia, en el municipio de Valverde del Majano.

Una parte importante de las empresas establecidas en el polígono "Nicomedes García" para el desarrollo de su actividad requieren disponer de una red de telecomunicaciones capaz de soportar un intenso tráfico de datos, sin interferencias y con una adecuada velocidad de transmisión que facilite las operaciones comerciales que se realicen, con independencia de las necesidades de telecomunicación ordinarias para la gestión de las empresas allí localizadas.

Tanto el Ayuntamiento de Valverde del Majano, como la Federación Empresarial Segoviana, como el Diputado que formula esta pregunta, han preguntado en diversas ocasiones la necesidad urgente de disponer de una "red de fibra óptica" que dé respuesta a la actividad mercantil de las empresas que operan en el polígono industrial y en el municipio de Valverde del Majano.

En base a las razones expuestas, se formulan las siguientes preguntas al Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital:

1. ¿Conoce el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital las deficiencias de la red de telecomunicaciones del polígono industrial más importante de Segovia, "Nicomedes García" en el municipio de Valverde del Majano?

2. ¿A cuánto asciende la inversión necesaria en una red de fibra óptica en el polígono industrial de Valverde del Majano y su municipio para garantizar una adecuada transmisión de datos?
3. ¿En qué tiempo calcula el Ministerio que puede estar operativa la “red de fibra óptica” en el polígono industrial “Nicomedes García” de Valverde del Majano?
4. ¿La extensión de la “red de fibra óptica” al polígono industrial “Nicomedes García” se encuentra incluida dentro de los objetivos de la Agenda Digital para España?
5. ¿Qué gestiones ha realizado el Ministerio ante la petición del Ayuntamiento de Valverde del Majano para que se disponga de una “red de fibra óptica” en su municipio?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de febrero de 2017

EL DIPUTADO  
JUAN LUIS GORDO PÉREZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA